

Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

2 Pièces
80 m²
Réf. 4498
79 000 €
Apt
Appartement à vendre (84400)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Situé en plein cœur du centre-ville d'Apt, découvrez ce spacieux appartement T2 de 70 m², au 1er étage d'un immeuble avec ascenseur. Il se compose d'un séjour, d'une cuisine séparée, d'une grande chambre ainsi que d'une salle de bains. Côté rangements, vous bénéficierez d'un cellier ainsi que d'une cave en sous-sol. Ce bien nécessite quelques travaux de rafraîchissement (cuisine et salle de bains), offrant ainsi un beau potentiel de personnalisation selon vos envies. Idéal pour une résidence principale ou un investissement locatif. À visiter sans tarder avec votre agence Pierres & Tradition ...

Located in the heart of Apt town centre, this spacious 70 sqm one-bedroom apartment is set on the first floor of a building with an elevator. The property comprises a living room, a separate kitchen, one large bedroom, and a bathroom. Additional storage space includes a pantry and a cellar in the basement. The apartment requires some refurbishment (kitchen and bathroom), offering great potential to personalise the space to your taste. Ideal as a main residence or a rental investment. A great opportunity to discover with your agency, Pierres & Tradition en Luberon.

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE

www.residences-immobilier.com



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE



Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE